

KATA PENGANTAR

Assamualaikum. Wr. Wb

Puji Syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Adapun tujuan skripsi ini ditulis guna memenuhi salah satu syarat menempuh jenjang S1, Program Studi Manajemen Spesialisasi Manajemen Sumber Daya Manusia di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung, dengan judul **“Pengaruh Beban Kerja, Kelelahan Kerja, dan Stres Kerja terhadap Kinerja Karyawan di PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk Kantor Cabang Bandung”**

Skripsi ini disusun berdasarkan hasil simulasi pengamatan, wawancara, dan diskusi dari berbagai sumber. Dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, doa dan dukungan dari berbagai pihak yang telah meluangkan waktu untuk memberikan pengarahan, bimbingan, dan pengetahuan guna menghasilkan karya ilmiah yang dapat bermanfaat bagi semua pihak, terutama penulis ucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Arjuna Rizaldi S.E., M.A sebagai dosen pembimbing yang telah senantiasa meluangkan waktu dan membina saya sebagai penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu

Selanjutnya penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberi bantuan dan bimbingan kepada penulis, yaitu:

1. Yth. Bapak Prof. Dr. Ir H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Yth. Ibu Assoc, Prof. Dr. Ely Suhayati, SE., M.Si., Ak. CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
3. Yth. Ibu Dr. Linna Ismawati, SE, M.Si selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia
4. Yth. Ibu Prof. Dr. Umi Narimawati, S.E., M.Si. selaku Dosen Penguji Sidang Satu Universitas Komputer Indonesia
5. Yth. Ibu Assoc Prof. Dr. Isnar Budiarti., SE., M.Si selaku Dosen Penguji Sidang Dua Universitas Komputer Indonesia
6. Bapak, Ibu, dan Keluarga Besar yang telah mensupport penulis baik dalam bentuk materiil, doa dan nasihatnya dengan penuh kasih sayang yang tiada henti.
7. Teman-teman dan sahabat yang selalu memberikan support nya.

Semoga bantuan dan doa serta amal kebajikan yang telah diberikan mendapat balasan dari Allah SWT.

Saya menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Masih banyak kekurangan dalam penulisan Skripsi ini, baik dari segi penulisan, maupun dari segi yang lain. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun akan saya nantikan demi kesempurnaan laporan ini.

Akhir kata, penulis mengucapkan Alhamdulillah, semoga Allah SWT menyertai langkah penulis dalam penyusunan skripsi ini Amin Ya Rabbal'amin.

Selanjutnya saya berharap semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah wawasan berfikir serta sebagai bahan referensi guna informasi yang bermanfaat bagi pengetahuan, khususnya dibidang manajemen dengan spesialisasi Manajemen Sumber Daya Manusia.

Wassalamualaikum. Wr. Wb

Bandung, Juni 2022

Penulis

Nilam Sekar Sari